

Stadt und Land München Ost e.V.

DIE OSTALLIANZ – GEMEINSAM WEITER DENKEN

Die Gemeinden Anzing, Aschheim, Feldkirchen, Finsing, Forstinning, Kirchheim bei München, Pliening, Poing, Vaterstetten, die Stadt Haar und der Markt Markt Schwaben haben gemeinsam mit der Stadt München ein räumliches Entwicklungskonzept erarbeitet, das Maßnahmen zur Förderung der Lebensqualität, wirtschaftlichen Entwicklung und überörtlichen Verkehrsplanung der Region vorsieht.

Der Verein Stadt und Land München Ost e. V., kurz OstAllianz, ist die Plattform, um die interkommunale Zusammenarbeit in der Region zu stärken und die Stadt-Umland-Beziehung zu fördern.



Der Verein dient als Forum für den Austausch und die Koordination von Aktivitäten zwischen den Mitgliedsgemeinden. Auf Grundlage eines integrierten Konzepts werden gemeinsame Projekte und Maßnahmen initiiert, Informationen ausgetauscht und Lösungen für regionale Herausforderungen erarbeitet. Die Energie- und die Mobilitätswende stellen nur zwei dieser Herausforderungen dar.

» Herausforderungen wie die Energie- wende betreffen alle Gemeinden in unserer Region. Wir stärken die interkommunale Zusammenarbeit, um gemeinsam an Lösungen zu arbeiten. Die enge Zusammenarbeit zwischen der Stadt München und den umliegenden Gemeinden ist von großer Bedeutung für die Entwicklung unserer Region. «



Stadt und Land München Ost e.V.
c/o Rathaus Vaterstetten
Wendelsteinstr. 7
85591 Vaterstetten
0159 / 0199 24 38
info@ostallianz.online
www.ostallianz.online